
ケナフの会の活動（2020年秋期）
ケナフの会ニュースレター58号（2020年11月9日発行）

コロナ感染拡大が少し落ち着く中で楽しく仲良く活動しています。

（栽培）

・淡河の畑でケナフの収穫・裁断・種採りから撤収・整備まで行いました。

ローゼルの実の収穫・種採りも行いました。（11月4日他）

・KSC畑の大量の強力な草を4回に分けて刈取りました。

畑を整備して、来年の準備を始めました。（10月20日他）

（紙漉き）

・ビバ！ハロウィンで紙漉教室を実施しました。計画の2倍を超える児童・幼児の方々

に、葉書や栞を楽しく衛生に注意して作ってもらいました。（10月25日）

・樫野台で児童・幼児から高齢者までの方々に、葉書・栞作りをしながら地球温暖化

について楽しく学んでもらいました。（11月1日）



淡河で収穫・裁断・種採り等をしました（20年11月4日他）

屋根まで伸びたケナフ 2人でケナフを裁断しました お疲れ様でした

・秋晴れの中、6人の会員が淡河の畑で金属杭等を撤収して、ケナフを収穫し裁断しました。

・衣笠様からは、畑を貸して戴けただけでなく、ご主人様が水遣りや台風後の修復作業に

協力して戴けたお蔭で、ケナフやローゼルが順調に成長しました。



KSC畑で草刈り・整備作業をしました（10月20日他）

ローゼルの実と花(淡河) 草を刈り、残る根を取り除きました 強い草が茫々と繁っていました

・わケナフの会とKSCケナフの会とが連携して15人で草刈り・草や根の除去・整備等を

行いました。草は根がしっかりはって高く繁り、蔓草が絡まっていて大変苦労しました。

・約6ヶ月間立入り出来なかった畑には、中央の写真の奥に見える草の山が3～4個できる

程の大量の草が繁っていました。



ビバ！ハロウィン（10月25日）

仮装が似合っていますか？ 親子で一緒に綺麗な葉書を作りました 開始前には長い列ができました

・ビバ！ハロウィンは初めてのイベントで、屋外実施とし参加人員やレイアウト等に注意

し、感染対策等についての市や県のアドバイスも戴き開催しました。

・ケナフの紙漉きには、110組を超える児童・幼児と保護者の皆様が来場されました。

スタッフ17名が大奮闘して対応し、葉書・栞作りを楽しんで戴きました。



樫野台地域福祉センター（11月1日）

・樫野台では幼児から高齢者まで18名の方々

の紙漉きにスタッフ10名で対応しました。

・児童幼児だけでなく高齢者の方にも葉書・

栞作りが楽しかったと喜んで戴けました。


